

Cómo he decorado mi lámpara con cápsulas de velas recicladas

Author : admin

Hola a todos, algunos de vosotros me habéis escrito porque no tenéis cápsulas de Nespresso en vuestros lugares de residencia porque allí no se usan, así que se me ocurrió intentar hacer flores con cápsulas de velas. Las cápsulas de Nespresso son mucho más moldeables y el acabado es muy bueno, mientras que estas son más toscas y difíciles de modelar con las manos o los alicates. Sin embargo creo que la idea es muy útil como recurso de materiales reciclables para las manualidades, ya que las cápsulas pueden tener una segunda oportunidad.

¿Qué os parecen estas flores hechas con cápsulas de velas y con las que he adornado mi lámpara de trabajo? La tengo muy femenina y coqueta ¿verdad? jijijiji



Este experimento me ha servido para dar rienda suelta a la creatividad e imaginación de forma muy económica, y he encontrado un nuevo recurso para hacer flores. He hecho más versiones que iré mostrando :)

Esta es otra versión que hice, y lleva dos colores de esmaltes de uñas: nácar y morado que al mezclarlos ha quedado como véis. Como hice la foto con el móvil y por la noche no se ve bien el color, pero quedó bastante apañada. También lleva purpurina dorada, y en el centro un pequeño botón:



Así que mi fuente de inspiración para esta ocurrencia han sido las cápsulas de Nespresso ;)



Creo que estas flores podrían servir también como broches, imanes de nevera...



Desde luego que muy económicas si que salen y fáciles son. Las cápsulas de vela no son tan moldeables como las de Nespresso y quedan algo más toscas pero quedan muy graciosas y ya veréis que no se tarda nada en hacerlas:

Necesitamos:

- Purpurina
- 4 ó 5 cápsulas de vela por flor
- Pegamento de pistola
- Un botón o una piedra pequeña, redonda y plana como las de la playa
- Esmalte de uñas



¡¡Comenzamos!!

Lo primero que haremos, como con las cápsulas de Nespresso, es aplastarlas. Una forma muy sencilla de hacerlo y muy rápida es ponerlas entre dos papeles en el suelo y sencillamente pisarlas.

Y después haremos algo parecido a la flor que hice con cápsulas de Nespresso para la corona de Navidad. Podéis verlo en este enlace: [Como hacer una corona de cápsulas de Nespresso](#). pero de todas formas os he hecho un resumen con las cápsulas de velas en este collage de fotos, donde como véis ha hecho un corte por el que luego la he doblado.



Después he pintado cada pétalo con pintura o esmalte de uñas y he utilizado dos tonos. Antes de que se seque el esmalte le he echado purpurina. A continuación vamos poniendo pegamento para ir formando la flor:



Como son más rígidas y menos moldeables que las de Nespresso los pétalos los fui pegando unos por arriba y otros por abajo:







Por la parte de atrás lo reforcé de pegamento:



y con otra cápsula hice el centro de la flor, recortando una cápsula. El recorte es en espiral (como un caracol):



Después sujetando firmemente un extremo con las tijeras, lo fui enrollando:





Y lo pegué en el centro de la flor:



La flor rosa la hice igual, solo que le pegué una piedrecita de la playa que era redonda y plana, también le puse un adorno.





Después ya es ponerles un imán o pegarlas en la lámpara ;)



Otras ideas que he hecho con [cápsulas de velas](#) durante años son estas:

Cajitas para regalar aretes o pendientes que podéis ver cómo se hace en este enlace: [Cómo hacer cajitas con cápsulas de velas](#)



También las utilizo como recurso decorativo como por ejemplo en este marco: [Cómo decorar el marco con cápsulas de velas](#)



Espero que os haya gustado esta idea, haré más modelos, ya hice una flor muy graciosa que quiero subir cuanto antes.

Nos vemos en [Facebook](#), [Facilísimo](#), [G+](#) o [Twitter](#)!! Un beso!







clarabelen.com













